Boulevard

La Noche Latina im Knochenhauer



40 Grad Salsa Fieber war angesagt bei der La Noche Latina Party im Knochenhauer. Ab 23:00 Uhr gab es kaum noch einen freien Platz in Laden. Die tanzwütigen Anhänger südamerikanischer Rythmen verwandelten das Knochenhauer in eine Bar mit karibischen Flair. Die DJ's El Loco & Reynaldo sorgten für ausgelassene Stimmung und eine volle Tanzfläche. Wer noch nicht dabei gewesen ist sollte die nächste La Noche Latina am 13. Dezember nicht verpassen, und bitte nicht zu warm anziehen, es wird heiß im Knochenhauer.











